

INSULATED EXTRUSION LINE

- Designed for applying insulation to single-core and stranded wires of different cross-sections.
- This equipment is used to insulate a colored cable, painting in one or more colored stripes.
- Various sizes of extruders and dies can be used depending on the type of insulation material, production speed and cable size.
- The diameter of the insulation is constantly monitored by the PLC control panels, regardless of the line speed.

Экструзионные линии

- Предназначено для наложения изоляции на одножильный и многожильный провод разного сечения.
- На этом оборудовании осуществляется изоляция цветного кабеля, окраска в одну или более цветных полос .
- В зависимости от типа изоляционного материала, скорости производства и сечения кабеля, могут использоваться экструдеры и головки различных размеров.
- Диаметр изоляции постоянно контролируется панелями управления PLC, независимо от скорости линии.

Model Модель	Max. Line Speed for 2,5 mm ² PVC Isolated cable (m/min) Макс. Скорость линии для кабеля с ПВХ изоляцией 2,5 мм ² (м / мин)	Theoretical Capacity (Kg/h) Теоретическая производительность (кг/ч)	
		PVC	XLPE
70 + 45	400	300	200
90 + 45	700	500	350
90 + 60	750	550	375
100 + 60	900	650	450

